

33 Jahre Große Sozialistische Oktoberrevolution 33 Jahre Kampf für den Frieden

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei
der Sowjetunion (Bolschewiki), Moskau*

Teure Genossen!

Anläßlich des 33. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution entbietet das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Euch und durch Euch dem großen Sowjetvolk brüderliche Grüße und herzliche Glückwünsche.

Von den Gefühlen tiefster Dankbarkeit und festen Vertrauens beseelt, feiern die Arbeiterklasse und alle anderen fortschrittlichen Kräfte in Deutschland die 33. Wiederkehr des unter der Führung der ruhmvollen Partei Lenin-Stalins errungenen welthistorischen Sieges der russischen Arbeiter und Bauern. Die deutschen Werktätigen verstehen, daß die Befreiung Deutschlands vom faschistischen Joch und die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik, dieses „Wendepunktes in der Geschichte Europas“, nur möglich wurden im Ergebnis der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution und der seitdem erzielten gewaltigen Erfolge der Völker der Sowjetunion, insbesondere des Sieges der heroischen Sowjetarmee über den Hitlerfaschismus.

Die konsequente Stalinsche Friedenspolitik, die in ihrer ganzen Größe erneut auf der Prager Konferenz der Außenminister dem deutschen Volke offenbar wurde, ist von unschätzbbarer Bedeutung für den Kampf aller friedliebenden Deutschen um die Einheit eines demokratischen Deutschlands und um den Frieden. Um ihrer Verantwortung für diesen Kampf um die Sicherung des Friedens und die Herstellung der Einheit eines demokratischen Deutschlands gerecht zu werden, muß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands eine marxistisch-leninistische Kampfpartei nach dem glorreichen Beispiel der Bolschewiki werden und zu diesem Zwecke die großen Lehren der Geschichte der KPdSU(B) studieren. Im Sinne dieser Selbstverpflichtung feiern